

第5回、第6回「環境事業支援政策研究会」開催報告

第5回『環境事業支援政策研究会』（以下研究会と略す）

8月23日（水）に東京都生協連会議室にて開催。山下先生、根本先生から今後の研究の方向性に向けて、生協からのデータなどを中心に進め方の確認をしました。研究にあたり両先生方は、事前に生協連会館にある「コープとうきょう中野店」を実踏され、生協の店舗、商品、販売方法などについて関係者に質問と確認をされました。

また、田中先生からは、各生協の環境教育について環境担当者、組合員組織担当者から事前に行なったアンケート調査を元に地域生協における環境配慮・環境活動の取り組みについてのまとめの報告がありました。

第6回『環境事業支援政策研究会』

10月20日（金）に東京都生協連会議室にて開催。報告書作成に向け、淡路座長より提案されました先生方の研究報告について、下記のような内容で確認されました。

- 環境問題、とりわけ地球温暖化問題に対する生協の位置—その特殊性と優位性
《淡路先生、寺西先生》
- 生協がこれまで取り組んできた地球温暖化問題に対するアプローチとその成果
《高多氏・藤野氏》
- より革新的な取り組みのために（1）
— 1つの系としての生協の地球温暖化問題への取り組み—温暖化ガス収支算定の
新たなモデル 《山下先生》
- より革新的な取り組みのために（2） 《根本先生》
- より革新的な取り組みのために（3） 《田中先生》
— 実効的な環境教育および温暖化対策への取り組みのために
- 日本からアジアへの視点 《寺西先生、磯野先生》
- 生協のこれからの運動の方向のまとめ …………… 全員

※先生方の報告を受け、今年度中に報告の内容をまとめる予定です。